

Eibar celebra el Día del Libro y el centenario de la biblioteca con Bernardo Atxaga

Bernardo Atxaga, uno de los máximos exponentes de la literatura vasca, estará en Portalea mañana lunes en Portalea para tomar parte en el programa de actos del centenario de la biblioteca eibarresa. Eibar celebrará de esta forma el Día Internacional del Libro, que tiene lugar el 23 de abril. Bernardo Atxaba, seudónimo de Joseba Irazu Garmendia, realizará una lectura pública en la biblioteca Juan San Martín en un acto que dará comienzo a las 19.00 horas. El escritor leerá 'Zebrak eta heriotza. Poesiaz'. El escritor de Asteasu, de 55 años, es licenciado en Ciencias Económicas. Comenzó a escribir a los 17 años y a los 27 decidió dedicarse plenamente a la literatura, convencido de que para él la literatura no podía ser un entretenimiento. Su primer trabajo lo publicó en 1972, en una recopilación de obras de diferentes autores vascos auspiciada por el poeta Gabriel Aresti con el título de ' Hiscal Literatura-72 ' . Desde entonces ha desarrollado una amplia y reconocida trayectoria y ha recibido los principales premios literarios. La biblioteca eibarresa acaba de cumplir su centenario el pasado 8 de abril y se ha preparado un amplio programa de actos para conmemorar el aniversario. A lo largo de todo el año se desarrollará un ciclo de conferencias. También se puede visitar la exposición.